



Kränze binden
ein Angebot für Trauernde



Der Trauer Ausdruck geben –

Trauer in die Hand nehmen

Der Tod eines lieben Menschen überwältigt uns.

Worte allein können die Gefühle, die entstehen, oft nicht ausdrücken.

Der Kranz: Symbol für Hoffnung, Unendlichkeit, ewiges Leben

Er drückt die Verbundenheit zwischen den Verstorbenen und den Hinterbliebenen aus - über den Tod hinaus.

Kränze zeigen das Leben in seiner ganzen Fülle und tragen den Gedanken der Unsterblichkeit weiter.

Wir laden Sie ein, aktiv zu werden beim Gestalten eines Frühlingskranzes und dabei ins Gespräch mit ebenfalls Betroffenen zu kommen.

Sie müssen keine Künstlerin/kein Künstler sein,

Anleitung wird angeboten. Es geht darum, beim Binden eines Kranzes Gefühle zum Ausdruck zu bringen.

Qualifizierte Malteser Trauerbegleiterinnen sind an dem Abend dabei und unterstützen.

Wann: Dienstag, 21. März 2017, 19 – 21 Uhr

Wo: Malteser Hilfsdienst e.V.
Diözesangeschäftsstelle
Mainaustraße 45
97082 Würzburg

Teilnehmer: maximal 10 Personen

Anmeldung bis: Dienstag, 14. März 2017

Anmeldung und Informationen bei:

Malteser Hilfsdienst e.V. – Referat Hospizarbeit
Gabriele Knaup, Koordinatorin Hospizdienst
Telefon: 0931/4505-227

gabriele.knaup@malteser.org

Wir freuen uns auf Sie!